



前小だより

ひたちなか市立前渡小学校
令和7年度学校だよりNo.9
令和7年10月20日(月)

令和7年度 全国学力・学習状況調査結果より

- 国語… 県平均正答率、全国平均正答率を大きく上回っています。

【課題の見られた問題】

「話し合いの様子」を読んで、発言の空欄に当てはまる内容として適切なものをを選択する問題。目的に応じて、文章と図表などを結び付けるなどして必要な情報を見付けることができるかどうかを見る問題です。

【対策】

必要な情報は目的に応じて変わるため、読む目的を明確にして情報を取捨選択できるような練習を行っていきます。

- 算数…県平均正答率、全国平均正答率を大きく上回っています。

【課題の見られた問題】

分数の足し算について自分の考えを説明する問題。異分母の分数の計算の仕方についての理解を確認する問題です。

【対策】

通分の仕方をしっかりと復習させます。その際、「もとになる数」についてを必ず押さえ、計算の仕方を理解できるように指導していきます。

- 理科…県平均正答率、全国平均正答率を大きく上回っています。

【課題の見られた問題】

アルミニウム、鉄、銅について、電気を通すか、磁石に引き付けられるか、それぞれの性質に当てはまるものを選ぶ問題。身の回りの金属について、電気を通す物、磁石に引き付けられる物があることの知識を問う問題です。

【対策】

金属の共通する性質として、電気を通すという知識が身に付いていないと考えられるので、電気の回路の学習において、電気を通す物と通さない物を具体的に体験させて理解を深めさせていきます。

「おもいやりの言葉で救われる 優しい笑顔の花を咲かせよう」

6年4組

今年度も代表委員会の児童を中心に「いじめ撲滅フォーラム」が行われました。

代表委員会による寸劇、各クラスの代表児童によるスローガン発表、そしてその後のスローガン掲示。児童が「いじめ」に向き合う貴重な機会になっています。

標題は6年4組のスローガンです。「おもいやり」「優しさ」「笑顔」に救われるのは、児童だけではなく、私たち大人も同じです。

スローガンに終わらず、学校でも家庭でも笑顔の花が咲き誇ることを期待します。



ハロウィンを前に



職員玄関付近に設置しました。今年は、本校の校務員さんと事務職員さんが共同製作で仕上げました。

この大きなカボチャですが、毎年、学校となりの加藤用品店さんからいただいております。「子どもたちが喜んでくれるので」という温かい言葉を添えて、この時期に軽トラックで運んでくれています。